



CANDIDATURA DE D. HONORAT ROIG TIERNO A LOS PREMIOS NACIONALES DE INVESTIGACIÓN PARA JÓVENES 2025

Aprobada por Consejo de Gobierno de 28 de julio de 2025

El objetivo de los Premios Nacionales de Investigación es reconocer el mérito de personas investigadoras españolas con una dilatada carrera científica que estén realizando una labor profesional destacada de relevancia internacional en sus respectivas áreas de investigación y contribuyendo de forma eminente al avance del conocimiento.

Mediante la concesión de los Premios Nacionales de Investigación para Jóvenes se pretende reconocer el mérito de personas investigadoras españolas con edad máxima de 40 años que estén realizando un trabajo excelente y hayan alcanzado logros relevantes en sus respectivas áreas de investigación.

En las bases publicadas para la concesión del premio para el año 2025 se indica que para poder optar como candidato a una de las categorías del Premio Nacional de Investigación para Jóvenes, la persona deberá ser propuesta por un nominador, de entre los que se encuentran las Universidades. Pudiendo ser elegibles aquellas personas que estén desarrollando una labor investigadora excelente y reconocida internacionalmente en una institución española en el momento de la presentación de sus candidaturas.

La Universitat Politècnica de València, como universidad pública, es una de las entidades con capacidad nominativa en estos premios, siendo que se ha puesto de manifiesto que D. Norat Roig Tierno como Investigador ha realizado grandes logros en torno a los sistemas regionales de innovación. En concreto, estas se han reflejado en:

- ha publicado más de 65 artículos científicos (WoS) en revistas de alto impacto y cuenta con más de 2.680 citas en (WoS), consolidando un índice h de 24 (WoS)
- Ha sido investigador principal de 6 proyectos competitivos. Destacando 2 proyectos activos "Innovación en el sistema agroalimentario"
- Es el director de la Cátedra Transformación del Modelo Económico, financiada por la Generalitat Valenciana y ha sido director de la Cátedra Tierra Ciudadana financiada por el Ayuntamiento de Valencia
- Es el director científico del Congreso Internacional ICEM desde el 2019 orientado a jóvenes investigadores en el área de las Ciencias Sociales y editor asociado de Quality & Quantity.



Su investigación se sitúa en la intersección entre los sistemas de innovación, la sostenibilidad territorial y las políticas públicas, aportando marcos analíticos para entender la competitividad regional, el abandono agrario o la eco-innovación en contextos territoriales.

La solidez metodológica de sus trabajos se refleja en la publicación de más de 65 trabajos (WoS) en revistas de referencia.

Su enfoque interdisciplinar ha permitido integrar técnicas cuantitativas y cualitativas, así como metodologías emergentes como los análisis configuraciones (QCA) el procesamiento de lenguaje natural, aplicadas al ámbito del desarrollo regional. Asimismo, su investigación aborda problemáticas actuales como el despoblamiento, los desequilibrios territoriales o la transición agroecológica, demostrando una clara orientación hacia la resolución de retos sociales.

En el contexto nacional, ha participado en proyectos y contratos con administraciones como el Ministerio de Ciencias, Innovación y Universidades, el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, la Generalitat Valenciana, el Ayuntamiento de València o la Red de Institutos Tecnológicos de la CV.

A nivel internacional, su participación en redes académicas y colaboraciones con instituciones como la FAO ha facilitado la transferencia de conocimiento hacia marcos comparativos y propuestas replicables en diferentes contextos

Es por este motivo que se considera del todo oportuno proponer a D. Norat Roig Tierno como candidato a los Premios Nacionales de Investigación para Jóvenes 2025 en la categoría de “Clara Campoamor”, del área de derecho y ciencias económicas y sociales.

Por todo ello, el Consejo de Gobierno, a propuesta de la Comisión de I+D+i, aprueba la candidatura de D. Norat Roig Tierno a los Premios Nacionales de Investigación para Jóvenes 2025 en la categoría de “Clara Campoamor”, del área de derecho y ciencias económicas y sociales.